

«Anti.Mythes» a écrit, en ces premiers jours de septembre 2025, fructidor 233, une note, de politique à a-politique, à propos du citoyen BAYROU, et de sa superbe déclinante, en guise de lettre anarchiste!!!

PAUVRE BAYROU, PAUVRE MISÈRE!!!...

En ces premiers jours de septembre 2025, particulièrement de 2 au 7, je n'ai aucune intention de vous suggérer une resucée des évènements de 1792, en tout cas se livrer à des massacres!!!... Ni les yankees, ni les boches, ni les popofs, ni les chintoks, ni tous les cons de militaires que la Terre supporte, nourrit et abreuve, ne sont aux portes de Paris, de Sète, Agde ou Narbonne!!! Contentons-nous des politiciens hideux, mal-propres, infâmes, arrogants... que certains de nos concitoyens nommés «électeurs» ont contribué à envoyer bouffer la gamelle républicaine et s'abreuver de bons vins à l'*Aquarium national*... Ils y nagent comme des poissons dans l'eau depuis si longtemps qu'il n'y a plus lieu de s'en offusquer, seulement de s'en instruire toujours...

***Paure Bayrou, paura misèra!* (1).**

Ainsi le citoyen Bayrou, premier ministre du sinistre Macaron, se doit-il de présenter un budget qui égratigne la Nation de 44 milliards de tunes!!! Mais, la «*Nation égratignée*», elle ressemble beaucoup à cette plèbe que l'on dénomme aujourd'hui «*peuple*», sans en savoir exactement les limites, quand à partir de 10.000 tunes par mois pour présence (épisodique) à l'*Aquarium*, il en est trop qui s'autorisent à parler en son nom alors qu'il ne représente chacun que 25% au mieux des électeurs d'1/577^{ème} de la population nationale, ce qui fait pas bêzeff!

Mais Bayrou en fait partie, et, ainsi que tous les supplétifs de son Excellence macaronienne... il obéit dans toute la superbe constitutionnelle qu'il a juré de protéger, comme tous les porteurs d'écharpes qui, comme lui, palpent, et veulent continuer de palper, sans se targuer de ce qui intéresse la populace qu'ils nomment les bons jours: «*peuple*», devant les micros de la propagande officielle!!!

***Cava la terra, cava lo temps!* (2).**

Aussi il creusa tout l'été, cherchant «*secrètement*» une «*majorité*» de bouffe-galettes prêts à voter ce que l'Excellence macaronienne lui dictait!!! Las, n'y parvenant pas, il dû annoncer qu'il engagera à la «*rentrée*» la responsabilité de son gouvernement, c'est-à-dire qu'il présentera sa démission en cas d'insuccès, chose assez probable en l'état.

L'issue semble connue, de l'extrême-gauche à l'extrême-droite, en passant par l'extrême centre, chacun des bouffe-galettes pense qu'une dissolution lui profitera, sans qu'il ait eut à défendre ses propositions propres, ce qui est, pour lui, tout à fait normal, car il n'a aucun mandat impératif sur quoi-

que-ce-soit, à préconiser, à présenter, à faire-valoir, à défendre... il n'est pas légitime pour cela, il n'est que légal!!!

Et puis, quel danger pour lui de défendre un programme, y compris illégitime!!! Comment ne pas voter, en toute visibilité des mesures proposées, en arguant de la sa «*souveraineté*»!!! Tant de temps est passé depuis le «*Serment du Jeu de paume!*»; les dépotés, dépités, déprimés et autres délabrés de la politique parlementaire dévalorisée, ne peuvent plus conjointement que prêter le «*Serment des paumés à réélire!*».

***Cavèt sa propria tomba...* (3).**

Ni Bayrou, ni aucun des bouffe-galettes ne voudrait perdre ce que l'audace ou l'absence d'audace pourrait leur faire perdre! Mais ils ne savent pas quelle option est la bonne! Ils vivent de l'opacité de la représentation, la garantie que la classe politique ne sera pas impactée en tant que telle, fut-ce, dissolution à l'appui, démission en menace, aux pertes des uns et aux profits des autres! Rien ne doit disparaître! L'État recycle si bien ses serviteurs zélés!!!

***...en o fasent rapidament, en amagant...* (4)**

Voilà pourquoi Bayrou ne peut faire voter, disposition par disposition, ce que son projet de budget comporte, ce qui, d'après les leçons d'*Instruction civique* que je reçus il y a près de soixante ans, semblerait pourtant légitime.

Quoi de plus amusant que de voir, télévision et autres médias en service permanent à l'appui, ce qui serait si logique pour le «*peuple*», si attendu de toute la population, si espéré des 1/577^{ème} électeurs réels ou putatifs: un exercice public de mandat!!!

***... e jasent sens res dire per non far paur a las gents!!!* (5).**

Étant un des 50% des inscrits (eh! oui!) qui, eux, savent (et pour cela ils ne votent pas):

(1) Pauvre Bayrou, pauvre misère.

(2) Creuse la terre, creuse le temps.

(3) Il creusa lui-même sa tombe...

(4) ... en faisant vite en se cachant...

(5) ... et s'y allongea sans rien dire pour ne pas effrayer les gens!

- que Bayrou n'est pas délégué pour présenter son projet de budget autrement que par la classe politique dans sa totalité;

- qu'il sera viré lundi, parce que Macaron et tous les bouffe-galettes en place ont décidé, classe bourgeois à l'appui, qu'il en serait ainsi;

- qu'il n'est ni démocrate, ni républicain, encore moins anarchiste, juste une «*bête à manger du foin*», une «*bête à rames*»;

je pense sincèrement que:

- le citoyen Bayrou, lui qui fut: conseiller municipal, maire, conseiller général, président de Conseil général, conseiller régional, président de Conseil régional, député, ministre, premier ministre..

- il ne sera jamais président de la République!!!

Il n'est pas capable d'un coup-d'éclat parlemen-

taire consistant à ne pas suivre les ordres de sa Macaronesque-autorité en faisant voter ses propositions budgétaires, et surtout celles des autres parlementaires!

Il n'est pas capable d'un coup d'État parlementaire (les parlementaires non plus!) foutant sa Macaronie aux orties!

Il est juste bon à finir sa carrière politique ainsi!!!

Es aital que s'acaban los grangs òmes d'Estat!
(6).

Au cas contraire:

Los capèls a l'artista!!! (7).

(6) C'est ainsi que finissent les grands hommes d'État!

(7) Chapeau l'artiste!